

Německé kulturní sdružení - Deutscher Kulturverband e.V. Region Brunn
in Zusammenarbeit mit der Mährischen Landesbibliothek in Brunn
(Moravská zemská knihovna v Brně)

**präsentieren zu Ehren des 200. Geburtstags
des berühmten dänisch-österreichischen Architekten die Ausstellung**

„Auf den Brünner Spuren von Theophil Hansen“



Der Architekt Theophil Hansen ist durch zahlreiche Bauwerke weltweit bekannt und berühmt geworden. Dazu gehört sowohl das Wiener Reichsratsgebäude („Das Parlament“) wie auch das Gebäude des Wiener Musikvereins, zahlreiche Paläste, das Grand Bretagne Hotel am Syntagma-Platz in Athen und auch die ursprünglichen Pläne für das Achilleion auf Korfu. In Brunn sind insgesamt vier der bekanntesten Gebäude nach seinen Plänen entstanden.

Frau PhDr. Ludmila Tučková hat sich auf Spurensuche in Brunn begeben und eine Bild- und Textdokumentation zu dieser Architektur zusammengetragen, die wir Ihnen

**in einer Ausstellung am 28. Mai um 16.30 Uhr
in der Mährischen Landesbibliothek, Brno Kounicova 65 a.**

mit einer Einführung in die Historie und Architektur dieser Bauwerke vorstellen.
Die Ausstellung wird bis zum 29. Juli 2013 zu sehen sein.

DAZU LADEN WIR SIE SEHR HERZLICH EIN !

Jan Rybníkář
Moravská zemská knihovna
v Brně

PhDr. Ludmila Tučková
für den Vorstand des Deutschen Kulturverbandes
Region Brunn

Hanna Zakhari